

Ein nachträgliches Helau aus dem Haus der Kinder- Johannes Bosco!

Am schmutzigen Donnerstag wurde der Fasching bei uns in der Krippe eingeläutet. Die Kinder konnten ab diesem Zeitpunkt verkleidet kommen. Viele Kinder waren als Spiderman, Eisköniginnen oder Tiere verkleidet.

Wir starteten am Donnerstag mit einem ausgiebigen Faschingsbuffet. Anschließend fand ein Handpuppentheater in unserem Turnraum statt. Die Geschichte handelte sich um Kasperl und seine Freunde, die gemeinsam Fasching feiern.

Montags ging das Programm weiter und wir hielten gemeinsam mit dem Kindergarten einen großen Faschingssingkreis ab. Im Kreis haben wir fleißig getanzt, gesungen und viel gelacht.

Anschließend sind wir, die Seesterngruppe, bewaffnet mit Konfetti und Musik durch die Krippe marschiert und haben unseren eigenen kleinen Umzug gemacht. Gemeinsam mit den Grashüpfern haben wir im Flur fleißig weiter gefeiert.

Am Dienstag sind wir ganz gemütlich in den letzten Faschingstag gestartet. Nach unserem Frühstück ging es weiter mit unserem Krippensingkreis. Dort haben wir ein letztes Mal für dieses Jahr Fasching gefeiert.

Gemeinsam mit den Kindern, haben wir uns am Aschermittwoch vom Fasching verabschiedet haben wir unser Zimmer am Aschermittwoch abgeschmückt.

Jetzt kann der Frühling kommen.....

Auch im Kindergarten ging es lustig zu. Wir hatten eine tolle Faschingsparty und alle Kinder konnten sich aussuchen ob sie tanzen, zum Buffett, zur Zaubershow, Wettspielen oder einfach ins „normale“ Gruppenzimmer gehen wollten. Höhepunkte waren der Rathaussturm der nach langer Zeit endlich wieder stattfinden konnte und natürlich das Theaterstück „mein Haus ist zu eng und zu klein“ den Kindern vorgespielt vom Kindergarten team.

Was für ein grandioses Faschingstreiben in diesem Jahr!